

20-3-25

ENTREVISTA CON REYES DE ESPAÑA

LUNES 08 DE ABRIL

11:00: Audiencia del presidente Aylwin con los reyes de España.

Duración: 45 minutos

a. Política chilena.

- Breve descripción sobre situación política, económica y social en Chile.
- Consolidación del proceso democrático y de una economía social de mercado
- Búsqueda de políticas de consenso.
- Importancia que tiene para la Comunidad Internacional que Chile pueda exhibir un crecimiento estable en democracia.

b. Temas bilaterales.

- Destacar el favorable impacto que tuvo la visita de los reyes a Chile, en octubre pasado, y señalar el afecto que les tiene el pueblo chileno.
- Hacer referencia a la conmemoración del V Centenario del "Encuentro entre Dos Mundos". Expresar interés de Chile respecto al encuentro de Jefes de

Key

1. Encuentro de 2 mundos - México
2. PSOE
Venegas - Blanca Flores
3. P.P. (f. María Asquer)
ingreso a Int. D.C.
4. J.U. Julia Arquieta (PC)
5. PDE Suarez -
6. PDE Córdova - Varco

Estado y de Gobiernos a realizarse en 1992, como también en la reunión de Guadalajara (Preparatoria del V Centenario), convocada por el rey Juan Carlos, para julio de 1991.

-Destacar la participación de Chile en la exposición de Sevilla, en mayo de 1992.

- Chile destina importantes recursos en la preparación de su pabellón.

-Expresar el interés de nuestro país en conocer los contenidos de una "Comunidad Iberoamericana de Naciones". Iniciativa que debería permitir un mayor estrechamiento de las relaciones de los países iberoamericanos.

-Destacar la notable actividad de los empresarios españoles en Chile. Mencionar nuestro interés en que ésta se incremente aún más.

c. Temas de carácter general:

-El Consejo de Ministros de la CEE aprobó la apertura del Banco Europeo de Inversiones a recibir proyectos de terceros países, donde se entiende que existe un interés especial por Chile. Destacar la satisfacción chilena esta decisión. **Agradecer el apoyo de España que, junto con Italia, apoyó de manera especial la apertura del BEI a Chile.**

-Reconocimiento de Chile por la permanente acción de España para lograr un mayor acercamiento entre América Latina y Europa. Referirse a los lazos entre la CEE y América latina, destacando la importancia del Grupo de Río como interlocutor válido.

-Destacar que la integración latinoamericana constituye un objetivo de nuestra política exterior, pero que Ésta debe ser compatible con una economía abierta y supone convergencias en políticas económicas. En este contexto se

están negociando acuerdos de complementación económica con México, Argentina, Brasil y Venezuela. Se ve con simpatía el Mercado del Cono Sur.

-Interés en la "Iniciativa para las Américas" del presidente Bush. Explicar que Chile mantiene una postura flexible y gradual frente al tema de la integración y referirse a los acuerdos de complementación económica como un buen sistema para asentar las bases de una integración latinoamericana pragmática y constructiva.